

EN LA FIESTA DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS SE CELEBRÓ EL FINAL DEL CURSO PASTORAL.

La tarde del domingo 30 de junio, festividad del Sagrado Corazón de Jesús, comenzó con la celebración de la eucaristía en la que los adolescentes y jóvenes que el próximo curso recibirán el sacramento de la Confirmación, hicieron un acto de consagración al Sagrado Corazón. Al final, se les impuso unas pulseras con la bandera española y el detente del Sagrado Corazón al celebrarse también el cien aniversario de la consagración de España al Sagrado Corazón de Jesús.

Tras la eucaristía celebrada a las 8 y media de la tarde, en la que también participo un numeroso grupo de voluntarios parroquiales de las distintas realidades que forman la vida pastoral; grupos como catequistas, Cáritas, Liturgia, movimiento Alpha, pastoral familiar, pastoral de jóvenes.... participaron del aperitivo que habían compartido y que se preparó en la Casa de las Montonas. Aquí se pudo ver un vídeo resumen de las numerosas actividades que se han desarrollado en la Parroquia a lo largo del curso pastoral 2018-2019. Los distintos participantes que llenaron el templo parroquial y el espacio de la Casa de las Montonas fueron especialmente significativos y mostraron, una vez más, la riqueza y viveza de nuestra comunidad parroquial.

LA VIRGEN DEL CARMEN Y HERENCIA

El día 11 al 15 de julio se ha celebrado en el marco de



la Parroquia de la Inmaculada Concepción, el quinario en honor a la Virgen del Carmen que ha sido presidido y predicado entre don Alberto Domínguez y Don Julián Martín. Los dos primeros días coincidió con la presencia de la imagen de San Cristóbal en el templo parroquial. Ya, el martes 16 de julio, se celebró la fiesta grande en honor a la Virgen María bajo la advocación del Carmelo, fue don Julián Martín el encargado de presidir la función y la posterior procesión con la imagen de la Virgen recorriendo las calles de la población.

FESTIVIDAD DE SANTIAGO APOSTOL Y SAN JOAQUÍN Y SANTA ANA

La hermandad del Cristo de la Misericordia es la encargada de procesionar la imagen de Santiago Apóstol junto a las imágenes de San Joaquín y Santa Ana que, durante el año, son veneradas en su ermita. Buscando el hilo de comunión entre las tres figuras bíblicas y Jesús de Nazaret, principio y fin de nuestra fe, encontramos claramente el vínculo de la familiaridad en el parentesco con sus abuelos paternos Joaquín y Ana, y así, hablando de Santiago apóstol, encontramos el vínculo de la fe en la fidelidad y el seguimiento. Todos estos elementos tomaban vida en la celebración del pasado 21 de julio. Don Julián Martín presidió la eucaristía que precedió a la procesión con las imágenes y que anticipaban la fiesta litúrgica de estos santos. Un numeroso grupo de fieles acompañaron al patrono de España y a los padres de la Virgen.

LOS MÁS PEQUEÑOS TERMINAN SU CAMPAMENTO EN EL CRISTO DE VILLAJOS

De nuevo este año un buen número de chicos y chi-



cas, de los más jovencillos de nuestra Parroquia, han participado en los campamentos de verano que orga-